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Муниципаlrьное общеобразовательно9 учреждение
Кладовицкtш основнzш общеобразовательнzш школа

Протокол
заседания Управляющего Совета школы

,Дш шlf,LшшдЕз

iШmfurптское
Jt1

Ш- !flтвсркДение плана.работьт Управляющего совета на 2023 год
Д| tIовъшение информационной граллотности родителей через ознzжомл9ние на сайто

щоjш с нормативно-правовой докум ентацией, реryлирующей о бразовательный

щоцесс
3_ hшгеrьский контроль за организацией горячего питания школьников

Чц_rлsтвоваJIи:
Ьwфumелей:
Ещ,Ьена Витальевна
Jlшt Натапья Александровна
Fлрftобовь Николаевна
fumtvdаzоzов:
Ilfuошгаивановна
fu Нrгалья Валентиновна
СlШшша А.А. (директор школы)

В- _rтшш:
tIо t_rrувошросу: Выступила председатель УС Бондарь Елена Витальевна. Она зачитала отчет

орбштвУС за 2022rод.
Ущшшошt Совет осуществлял свою деятельность и принимал решения, входящие в его
цпспЕ.rrr{Ею в соответствии с Уставом шкопы и Положением об Управляющем Совете.
3щл Совета проводились в соответствии с принятым планом работы на год.
ошfr в функuий Управляющего Совета являотся согласование локаJIьньп< актов оУ.
Гtрсюсддtвль УС отметила, что рабоry Управляющего совета в прошедшем уrебном году
пrrlшD сIIЕтать удовлетворительной. Необходимо в этом 1^rебном году активизировать работу
УС- ТЬльrо совместнм и слzDкенная работа всех участников образовательного процесса может
в Еппе ýпъ положительные результаты в работе школы.

Дд.тIсЕ н8}rгверждение был предложен план работы Управляющего совета на 2023 год,
В цеlпп ффективности работы УС между членtlми УС были распределены:
про*лсше родительского контроля за организацией горячего питания школьников в дни
учебшж запягий - Антонова Н.А., соц. педагог школы
Рейrш в niecTa массовых скоплений молодёжи - Шошина О.И.., кJIассные руководитоли, соц.

По 2-шу вопросу директор школы Субботина А.А. :

Проблсьла взаимодействия образовательного rIреждения с семьей на сегодняшний день в
услоЕшs( эпидемиологической ситуации остается актуальной, приобретм порой обостренный
Хараrrrер. Существует необходимость нововведениЙ в сотруднич9ство с родителями.
Необхошr,rа разработка и внедрение систомы рабЬты для активного вкJIючения родителей в
ЖЕЗЕь бразовательного rФеждения. Все это позволяет нам рассматривать работу с
рОДЕIеJIлд{ в качестве одцой из проблем деятельности образовательного у{реждения на
совремеЕЕом этапо модерЕизации системы образования. В настоящее врсмя образовательные
rIре)цдеЕпя :lктивно 

_ 
используюТ Интернет кtж образовательное пространство и

приЕIщЕzlJIьнО новуЮ средУ обитания. ЗдесЬ полуrают информачию, чжтивно общаrотся,



I

!}ш швое. Это ведет к необходимости вкпочениjя образовательного }чреждения в диaUIог,пцшrrЕствие -с rIастниками этого пространства, партнераIuи по образоватепьным
шIц_
'Щшцвчп9в такого взаимодействия можеТ сJryжить сайт образовательного rIрешдения.Б Ш образовательном rIреждении функционирует официальныЙ .йr, которьтй
шWl.mяег родитеJUIм возможность оперативного поJгrIения информации о жизни ОУ,шrFlF ]rх мероприятиях, новостях, получать различные .кQнсультации.ш Е главньrх це;rей сайта оу является формирование единого сообщества: родители-fiп- цпаюrи, основанного на Гармоничньж партнерских отношениях.
tпшщя вниI\{ания родителей к содержанию деятельности образовательного rIрежденияшr сгатус педагогов оу в целом, удовлетворяет их потребность в информцрованности
о ,]шtт€Jrьности детей, создаот атплосферУ вкJIюченности родителей в дела и события
шфшш,вльного уtфеждения.

Ib 3{ry вопросу выступила директор школы Субботина А.А. она еще рЕв ознакомила
ч-trtEцующих с Положением о родительском контроле за органиiацией питания
обршхся-

k
l- Увсршлть план работьт Управляющего совета на 2023 год
l_ Iьвьшать информационную грЕtп,lотЕость родителей через ознtlкомление на сайте

rЕоJIы с нормативно-цравовой докуплентацией, регулирующеЙ образовательный
чх}цесс

1- Вqшгельский KoтrTpoJrь за организацией горячего питания школьников проводить
оOппсно плана.



?

i
:

ог 03.04.202з

ново-никольское

Муниципаrrьное общеобразовательЕое уфеждение
КладовицкаJI ocHoBHEuI общеобразовательнЕuI школа

Протокол
заседания Управляющgго Совета школы

J\ъ2

Повестка:
О введении в действие нового Положения о порядке обуrения по индивидуальному уlебному
шIаЕу
ПрисутствовЕtли:

IIз чuсла роdumелей:
Ьцдарь Елена Витапьевна
Аrггонова Наталья Александровна
Егорова Любовь Николаевна
Ib чuсла пеdаеоzов:

шошшrа ольга Ивановна
счссшок Наталья В алентиновна
С}бботина А.А. (директор школьт)

Вшступили:
По 1-му вопросу: Выступила председатель УС Бондарь Елена Витаrrьевна. Она ознакомила
прЕсугствующих с нового Положениом о порядке обуrения по индивидуальному уlебному
ЕIхаЕу в МОУ Кладовицкой ООШ.

.Щашое Полохение разработано администраци9й школы в цеJuIх приведения нормативно_
првовой базы в соответствие с действующим зaжонодательством в сфере образования; а
таше обеспечения единого подхода к оргаЕизЕlIIии обуrения по основным
обчеобразовательIIым програп,fмам в pall\,Iкax иЕдивидуального учебного плана с уrётом
оообешостей и образовательньIх потребностей конкретного обутаrощегося.

Решекие:
l. Согласовать новое Положение о порядке обl"rения по индивидуальному утебному

шлану в МОУ Кладовиitкой ООШ.

Секретарь , J-,4-- Uоброва Л.В.
l



муниципа;lьное общеобразовательное уФождение

кпадовицкч" о""о"*ч";об;Ё::бразоваТеЛЬНt}Я ШКОЛа

заседания Упразляющего Совета школы

m 28.06.2023 г.

ново-нйкольское

Повестка:

1. Согласование локаJIьньIх актов:

ПоложенИе о внутришкольном yleTe отдольIIьD(

l. ПрисугствовttJIи:

Из чuсла роdumелей:
БоЕдарь Елена Витаьевна
АнтоЕова Натапья Александlовка

Еmрва Любовь Николаевна

Изчuслqпеdаzоzов: 
I

шоrппrа о.тьга Ивановна

счесшок Натаья Валентиновна

Субботина А.А. (директор школы)

Высryrш.тш:

категорий несовершеннолетних в МОУ

Дцрекгор А.А. Субботина: л lt)апдпяп r 1.9

Наgгощее ,rbno*.""e, разрабОтанноО в соответСт"ч1 '.РТ'п*"ным 
законом от 

:

*-орrъdi;;; il'Йi.Фi поб обр*оваЕии в российской ФедерацИИ)), ФеДеРаЛЬНЬПЛ

за[опом суr24июЕя 1999 годаNs 120-Фз <об основах системы профилакТики безнаДзорностИ

" 
орu*"чру-ений несовершенноJIетних)), определяот порядок оргаЕизации внутришкольного

учсгаOтдеJIьЕътх категорий несоверше""оп.й"* в общеоЪразовательной организации (далее -

шола).
основной цейю внугр"школьного у""* :1:I:""o категорий Еесовершеннол9тних в

ЕIколе, явJIяgтся формироваяие полной и достоверной информаrrии о несовершеннолетЕих,

подIе]кащх внугришкольному учету, а также анализ и использование данной информации

*" й;Ь уор*о."ческих решений, направл€нЕых ца профилактику совершения ими

цравонарушоний, устранение причин и условий, способствующих их безнадзорности и

,щалео директор ознакомила тшенов Управляющего Совета с основными разделами

Положения о внуц)ишкольном ytleTe отдельньD( категорий Еесовершеннолетних в МоУ

trOlадовrцкой оош сделав акцент на том, что в соотвотствии с методисIескими

;;;йЪиями rrо орrй".*"1__у,"*"едQмсIвенного взацмодействид по выявлонию и учету

Е€совершеЕIIолетIIихо-a"ar"rч*чески IIроIIускаЮ1т 
"о 

неувa)кительным приIМIIаI\4 уIеные

з:lЕятия в образовательнъIх организациях, расположоннъж на территории Ярославской

области, утверждеЕнымИ постановЛениеМ комиссиИ по делаМ носовершоЕIIолетних и заIците

ш прав ор" Прi""r"п".r*е Ярославской области от 29.09.2022 Ns 5l4, Tl"2,2 Положения

tшожеЕ в новой редzжции:
*IIесовс,рш"""опЬr""й считается систематически пропускающим fiо Еера)кительным

прпшам У.rебные занiтйя в сJггIае, если он допустил тIропуски боз уважителъной притмны

ш % и более й.б-* ,u""r"й от общего количества уrебньгх занятий, установлонЕьIх в

шшом месяце)). 
]

fuеше:
IIошожеше о внутришкqльЕом уtI9т9 отдельньIх категорий несовершеннолетних в МоУ

--*;;О ООШ Т 
"БоИ р,л*ч,и согласовать,

Ns3

J
Секретарь , €"ф Ьоброва Л,В,, 
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Боброва Л.В.


